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□ Un premier patient a commencé son traitement dans le centre de Paris 

Lariboisière. Les inclusions ont également commencé à Lyon (hôpital Edouard 
Herriot) et Paris Cochin. 

□ La conférence de presse qui présentera l’essai PROFIDYS, en association avec la 
Société Française de Rhumatologie1, la Fondation Européenne de la Science2 et 
l’INSERM3, aura lieu à Paris le Mardi 9 octobre 2007. Nous vous 
communiquerons l’annonce officielle et le programme très prochainement. 

□ Les aspects réglementaires pour l’ensemble des pays européens sont en cours 
de finalisation. 
 

Nous vous remercions de votre participation à l’essai PROFIDYS ! 
 
 

 
 

■ The first patient has started treatment in the centre of Paris Lariboisière. 
Inclusions have also begun in Lyon Edouard Herriot and Paris Cochin. 

■ The press conference introducing the PROFIDYS trial, in agreement with the 
French Society of Rhumatology1, the European Science Foundation2, and 
INSERM3, will take place in Paris, on Tuesday October 9th, 2007. We will get back 
to you soon with the official programme and communication. 

■ Regulatory aspects for all European countries will be finalised in the forthcoming 
weeks. 
 

Thank you for your participation in the PROFIDYS trial! 
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Liens Internet / Internet Links 
 

1- www.rhumatologie.asso.fr 
2- www.esf.org/activities/eurocores/programmes/ect.html 
3- www.inserm.fr 
 

0

2

4

6

8

10

12

Lariboisière Edouard Herriot Cochin

 

 

 www.dysplasie-fibreuse-des-os.info 

 

 

 

 

 


